

Un procureur demande 21 ans de prison pour l'ex-président panaméen Ricardo Martinelli



Panama, 10 oct. (PL)-. Le procureur Harry Diaz a demandé 21 ans de prison pour l'ex-président panaméen Ricardo Martinelli pour l'affaire des lignes téléphoniques mises sur table d'écoute. Il s'agit là de la première inculpation formelle contre Martinelli.

Le procureur assure, dans son réquisitoire, disposer d'éléments suffisants de conviction accréditant que c'est sur ordre de Ricardo Martinelli qu'ont été interceptées illégalement des communications des citoyens panaméens depuis le siège du Conseil de Sécurité Nationale que dirigeait l'ancien président.

Le procureur a également demandé au gouvernement d'émettre une alerte bleue à Interpol afin de déterminer le point de chute de Martinelli qui a quitté le Panama le 28 janvier pour le Guatemala et dont on ignore officiellement le sort. Quelques personnes ont cependant affirmé l'avoir vu, récemment, aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72175-un-procureur-demande-21-ans-de-prison-pour-lex-president-panameen-ricardo-martinelli>



Radio Habana Cuba